
6 Pièces

320 m²

Réf. 5513-BAN-4154976

Prix NC

Courchevel
Maison à vendre (73120)
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Découvrez  ce  chalet  d'exception,  d'une  superficie  de  320m²,  conçu

pour vous offrir  un confort absolu. Avec ses 5 chambres en-suites, ce

chalet permet d'accueillir jusqu'à 10 convives dans un confort optimal.

Il  bénéficie d'un séjour cathédrale magnifique, baigné de lumière, avec

une  cuisine  entièrement  équipé,  idéale  pour  des  moments  conviviaux

en famille ou entre amis. Profitez d'une vue imprenable sur les sommets

environnants  depuis  votre  terrasse,  et  grâce  à  l'exposition  sud-est,

bénéficiez  d'un  ensoleillement  généreux  tout  au  long  de  la  journé.  Un

spa avec bassin de nage et sauna vous ...

Discover this exceptional 320 sq. M chalet, designed to offer you absolute comfort.

With  its  5  en-suite  bedrooms,  this  chalet  can  accommodate  up  to  10  guests  in

optimal comfort. It boasts a magnificent cathedral living room, bathed in light, with a

fully  equipped  kitchen,  ideal  for  convivial  moments  with  family  or  friends.  Enjoy

breathtaking  views  of  the  surrounding  peaks  from  your  terrace,  and  thanks  to  its

south-east  exposure,  benefit  from  generous  sunshine  throughout  the  day.  A  spa

with swimming pool and sauna awaits you for unparalleled moments of relaxation.

You'll also benefit from ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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